

## Gelar Apel Anev Polisi Lingkungan, Kapolsek Mataram Tingkatkan Koordinasi Jelang Pemilu 2024

Syafruddin Adi - [NTB.OPINIPUBLIK.ID](http://NTB.OPINIPUBLIK.ID)

Nov 22, 2023 - 16:32



Mataram NTB - Sebagai upaya Cooling System untuk menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu 2023-2024, Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB menggelar Apel Analisa dan Evaluasi Polisi Lingkungan bertempat di Lapangan Apel Polsek Mataram Jl. Bungkarno No.187 Kec. Mataram Kota Mataram. Rabu, (22/11/2023)

Apel yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH didampingi oleh Kasat Binmas AKP Maad Adnan, Kanit Bhabinkamtibmas Iptu M. Sidik, personel Sat Binmas Polresta Mataram dan dihadiri oleh Polisi Lingkungan Kecamatan Mataram berjumlah 54 orang

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH mengatakan bahwa Apel Anev Polisi Lingkungan ini untuk memberikan arahan dan evaluasi yang sudah berjalan di Wilayah hukum Polres Kota Mataram, agar Personil Polisi Lingkungan untuk meningkatkan koordinasi serta membangun komunikasi sehingga mengetahui jumlah TPS dan jumlah DPT di masing-masing Lingkungan.

Berikut juga dengan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK & PPS) serta Panitia Pengawas (Panwas) di tingkat Kecamatan dan Kelurahan sebagai monitoring situasi Kamtibmas, ucapnya .

Kopol Tauhid juga menekankan bahwa kepada personel agar memetakan setiap permasalahan yang ada di lingkungan masing-masing sehingga tidak menimbulkan kerawanan, utamanya konflik komunal di masyarakat.

" Diingatnya juga untuk menjaga Netralitas Polri di masyarakat dengan tidak ber-photo Selvi dengan Caleg atau Pengurus Partai Politik ", terangnya.

" Kami berharap kepada seluruh personel Polisi Lingkungan agar mempedomani commander wish Kapolda NTB berkaitan dengan Tupoksi personil di lapangan ", jelasnya

" Tetap semangat dan jaga kesehatan karena Polisi Lingkungan merupakan garda terdepan untuk mengelola Harkamtibmas, kedepan terkait peraturan Kapolri masih sedang direncanakan ", tegasnya.

" Mari berikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat di wilayah binaanya masing-masing yang nantinya akan memudahkan kita untuk terus berkoordinasi dan membangun komunikasi ", tutupnya.(Adb)